



Anke Heine, Dr. Viktoria Schaffert-Hagelstein mit Nastya, Alina, Vika und Karina

EHRENAMT

## Gastkinder aus Tschernobyl

Seit zwanzig Jahren engagiert sich die Ev.-luth. Melanchthon Kirchengemeinde in Groß Flottbek für Kinder aus Weißrussland. Sie leben im bis heute von Radioaktivität betroffenen Gebiet Minsk. Die Kinder sind im Schullandheim Wittenbergen und an den Wochenenden bei Gastfamilien untergebracht. Auf dem Programm stehen Klet-

tern, Tauchen und zwei Tage St. Peter-Ording. Aber es geht nicht nur um Spaß und Erholung. Die dreißig Kinder erhalten auch eine kostenlose Behandlung von sechs Zahnärzten, die das Projekt unterstützen. Darunter ist auch Dr. Viktoria Schaffert Hagelstein aus Othmarschen. „Ich führe die Tradition meines Vaters weiter, der von Anfang an dabei war und den Kindern geholfen hat. Ich freue mich ihnen helfen zu dürfen“, so Schaffert-Hagelstein. Begleitet werden die Kinder von Anke Heine aus der Gemeinde. „Die Kinder kommen völlig ermattet in Hamburg an, und wenn sie nach Hause fahren sind sie glücklich und zufrieden. Ich freue mich auf unseren Gegenbesuch im nächsten Jahr in Minsk.“